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目からウロコが落ちました｡

国による表現の難しさとおもし
ろさの両方を学びました｡

園を描くことの訓練を続けて活
用できるようにしたい.

理解しているはずの自分の
仕事についてさえ図解にす
るのは困難でした｡

とてもわかりやすく考える
ことのできた授業でした｡

園解は､喝的にわかりやすく相手に物事を
伝えられることが理解できた｡

これからは親権的に国を書
いていきたい｡

園解は､あらゆる情報の整理に
も役立つと患う｡

鋭明の手段に図解を使うことの便利
さが分かりました｡自分の考えの,摩

味な点､おかしな点に気づくことので

きる良い方法だと思いました｡

自分の仕事を園に表現することは難しかったが頑が
回転していることは分かった｡囲解表現を今後の仕

事に活用していきたい｡

圃解することで自分の兼務に何が足りな
いかなど､いろんなものが見えることに気

づきました｡

普段このような研修はなかなか受けられず
新鮮でした.わかりやすい祝明のためにも,

図解表現を実払していきたいと患います｡

r園解lがもっと広まって､理解しやすい世の中

になるといいなと患いました｡是非｢図解｣の普

及にがんばってください｡

先生の本は何冊か購入させていただ
いてます｡今後も園解に挑吸してい

きたいと思います｡

自分の仕事の図解を書いてみて､仕事

を関連づけてやれてないことに気づかさ
れ,改善のイメージができました｡

｢私の仕事｣は斬新な発想で､自分の

仕事を多面的､客観的に分析できるい
い機会であったと患います｡

園解で､いろいろな関係
が明確になることが分か

りました｡プレゼンにこの

方法を取り入れます｡

風解の考え方を初めて叩き非
常におもしろかった｡

国で表現することが､こんなに旗を働かせて考えるのか
と正直駕きました｡園を作ってみて初めて見えてくる表現

方法やその難しさも実感しました｡

頭の活性化のために､今後はノート片手に
考えを深めたいと息いました｡

今日は久しぶりに頭を使った気がします｡
今後の業務にあたって､できる限り園表を
用いて資料などを作成するようIbがけます｡

いわゆる｢秀才｣方の上

司が多い中で､先生の

講義は刺激的でした｡

今後悩んだときには園を使って
考えてみたいです｡

図解というのは大変有効
な脱明手法｡

図解にはとても頂を使いました｡日常の仕事では､

文章を作ることが多く､おそらくうまくrごまかしてJ

きたのかなと患います｡

実際に受講して非常に弗味深かった｡

園解表現には､広い視点と深い知Bが必要だと息いま
した｡大変参考になりました｡

国で集理し.理解する手法
を学べたことは大変有意義
な講義でした｡

普段の仕事で､園をつかうという

機会はほとんどないため､良い
きっかけとなった｡

今回の図解表現の技術の講習を受けて､是非
戻って牡鼻と図解のやりとりをしたいと患いました｡

自分の頂の中の地図を描いているような演習でした｡


